



新潟市立潟東中学校 学校だより

令和7年11月20日(木) 第34号

希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

明風祭に込めた願い

～伝統の継承と学校生活の改善～

明風祭は、私たち潟東中学校生徒会にとって最も重要な行事の一つです。今年度もこの行事を通じて、本校の良き伝統をさらに発展させ、後輩へと確実に引き継いでいく機会としたいと考えています。

創設の精神と「明るい風」の理念

明風祭は、平成15年度の生徒会本部役員が主体となって始まりました。その根底にあるのは、「生徒一人ひとりが自他の学校生活を振り返り、改善に取り組むことで潟東中学校の良き伝統を後輩に引き継いでいる学校を作る」という強い精神です。

そして、「潟中に明るい風が吹くように」という理念のもと、生徒の手で学校生活をより良いものに変えていくという主体的な活動として、現在まで脈々と受け継がれてきました。この搖るぎない精神こそが、潟東中学校の活力を生み出す源となっています。

期待する「温故知新」の精神

明風祭の準備・実施を通して、全校生徒の皆さんには、「温故知新」の精神を發揮してほしいと期待しています。

- 「温故」：これまで先輩方が築き上げてきた潟中の素晴らしい伝統や学校生活の規律を、改めて見つめ直し、大切に守り抜くこと。
- 「知新」：その伝統を守りながらも、時代の変化や皆さんのアイデアを取り入れ、さらに魅力的な新しい形へと発展させていくこと。

一人ひとりが主体的に行動し、学校生活の改善に真摯に取り組んだ結果、潟東中学校にさらに明るく、心地よい「風」が吹いたことを実感しています。この活動が、生徒たちの自信と成長につながったと確信しています。

全校で取り組む学校生活改善プロジェクトが終了

伝統継承へ、全生徒が課題に取り組む

～11月4日～14日、主体的な活動を展開～

当校では、令和7年11月4日（火）から11月14日（金）までの期間、明風祭の精神を具体化する「生活改善プロジェクト」を集中的に実施しました。このプロジェクトは、「生徒一人ひとりが自他の学校生活を振り返り、改善に取り組むことで潟東中学校の良き伝統を後輩に引き継いでいける学校を作る」ことをねらいとしています。

この期間中、全校の委員会と学年が連携し、それぞれの活動領域で具体的な目標を定めて改善に取り組みました。

- ・生徒会本部は、家庭学習の質の向上に焦点を当て、「家庭学習2時間以上」「メディア時間2時間以内」などの具体的な目標を設定し、生徒の学習習慣の定着と学力向上に努めました。
- ・生活委員会は、学校生活の基本である登校時間と身だしなみのチェックを行い、8時10分の活動開始の徹底を目指しました。この目標達成は、規律ある学校生活を送るための一歩となります。
- ・その他、生徒の健康と生活リズムに関わる改善活動も多岐にわたりました。給食準備時間の短縮（給食委員会）による時間管理意識の向上、睡眠時間7時間以上の確保（保健委員会）による健康維持への意識付け、そして給食時間中に連絡放送が入る時間帯の黙食の徹底（情報委員会）による放送を聞く環境整備など、日常の細部にわたり改善活動が行われました。

期間を通して、多くの生徒が目標達成に向けて主体的に活動できたことを報告いたします。生徒一人ひとりが「自分たちの学校生活は自分たちで良くする」という意識を持って取り組んだことが、今回のプロジェクトの最大の成果です。この取り組みが、今後も潟東中学校のより良い学校生活づくりにつながっていくことを期待しています。

保護者の皆様へ：明風祭当日のご案内（再掲）

10月にご案内の文書を出しましたが、明風祭当日の詳細について再度お知らせいたします。

- 期日** 11月26日（水）
会場 ランチルーム、校舎内1F および 体育館
(立ち入り禁止区域への入室はご遠慮願います)
内容 • 明風祭（本体）：14:05～15:15
• ライブ：15:25～16:00

【重要】 なお、インフルエンザの罹患者数により、内容を変更する場合がございます。
その際は、お便りや配信メールでご連絡しますので、ご承知おき下さい。